

神郷小学校だより

# はつらつ 9月



2023年 9月 1日号

連日の真夏日や台風による大雨など、いろいろあった暑い夏でしたが、朝晩は少しずつ涼しくなり、秋の訪れを感じるようになりました。夏休みも終わり子どもたちはそれぞれの思い出をたくさん持って、元気に登校してきました。4年ぶりの行動制限のない夏休み、様々な体験をして一回り成長したことと思います。2学期はたくさんの行事があります。どの行事にも全力で取り組み、更にステップアップしてほしいと願っています。私たち教職員も、精一杯子どもたちの指導・支援をしていきます。今後とも保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

## 小学校水泳記録会

7月21日(金)宮西小学校のプールにおいて、「新居浜市小学校水泳記録会」が開かれました。多くの子どもたちが代表選手として出場しました。

自己ベストの更新を目指して放課後毎日、小学校のプールで一生涯懸命練習してきました。記録会でその成果を発揮しようと全力で泳ぐ子どもたちの姿は本当にすばらしかったです。150メートルメドレーリレーでは男子・女子ともに3位、200mリレーでは、男子4位となりました。それ以外にも、入賞者、県標準記録突破者が多数出ました。何より、自分で目標を立て、それを達成するためにこつこつ努力したことは、子どもたちの大きな力になったことと思います。この経験をこれからの生活にも生かしてほしいと願っています。



## あかがね算数・数学コンテスト



8月18日(金)「第9回新居浜あかがね算数・数学コンテスト」が神郷小学校で行われました。本校から9名(市内で120名)の5・6年生が参加し、あかがね賞(100点)目指してコンテストに臨みました。

コンテスト後は、「難しかった。」という声が聞かれ、さっそく友達と答えの確認をしている姿が見られました。

難問に挑戦し、工夫して解く喜びや算数の楽しさを感じてくれるとうれしいです。

## 奉仕作業お世話になりました

8月27日(日)にPTA奉仕作業が行われました。久しぶりの奉仕作業となりましたが、草引きやトイレ掃除、側溝掃除など普段子どもたちの力だけでは十分にできないところをきれいにさせていただきました。新学期を気持ちよく迎えられると思います。ご協力ありがとうございました。

## 熱中症にご注意



2学期もまだまだ暑い日が続きます。こまめに水分を取り、熱中症には十分気を付けてほしいと思います。引き続き水筒の準備をよろしくお祈りします。